

94. Newsletter zu Informationen der bayerischen Metall- und Elektro-Arbeitgeberverbände bayme und vbm

Zur Verbesserung der Vereinbarkeit von Familie und Erwerbstätigkeit

Familiengerecht – Plattform Betreuung: Schnelle Hilfe bei Kinderbetreuung und Pflege

Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf gewinnt mehr und mehr an Bedeutung. Auch den bayerischen Metall- und Elektro-Arbeitgeberverbänden bayme und vbm ist das Thema ein großes Anliegen. Um den Arbeitnehmern konkrete Hilfen in schwierigen Situationen bieten zu können, starten die beiden Verbände Mitte September das Projekt ‚Familiengerecht – Plattform Betreuung‘. Es wird bayernweit eine für die über 500.000 Beschäftigten der Mitgliedsbetriebe kostenlose Vermittlung von Kinderbetreuung und Pflegeleistungen bieten. Dafür werden an sechs Standorten geschulte Servicekräfte die Anfragen aufnehmen, ein lokales Netzwerk mit Betreuungseinrichtungen knüpfen und individuelle Angebote für die Beschäftigten erarbeiten. Der Service wird an sieben Tagen in der Woche von fünf bis 22 Uhr erreichbar sein.

Die ‚Plattform Betreuung‘ setzt an, wenn eine Mitarbeiterin oder ein Mitarbeiter unvorhergesehen ein Kind zu betreuen oder ein Familienmitglied zu pflegen hat. Dafür sollen schnelle und passende Lösungen gefunden werden. Ziel ist es, vor allem Frauen, die oft besonders von Verpflichtungen im Familienumfeld betroffen sind, Angebote bestehender Einrichtungen unterbreiten zu können.

Die ‚Plattform Betreuung‘ ist keine Konkurrenz zu bestehenden Einrichtungen, sondern sie will mit den Betreuungs- und Pflegeeinrichtungen vor Ort kooperieren. Das bietet Chancen auf beiden Seiten: Betreuungseinrichtungen können neue Kunden gewinnen, Betriebe bzw. deren Beschäftigte sparen sich zeit- und nervenraubende Recherchen.

Das Gesamtvolumen für das zunächst auf zwei Jahre angelegte Projekt beträgt über 1,3 Millionen Euro.

Nähere Informationen zur ‚Plattform Betreuung‘ finden Sie unter http://www.vbayme.org/agv/bayme-Themen-Brennpunkt-Plattform_Betreuung--43562.htm